



LA GAZETTE DE VAUVILLERS

N° 10
JANVIER
2025

Recensement en 2025, notre commune est concernée

Le recensement de la population est un acte civique, **obligatoire** qui concerne tout le monde et qui profite à tous. C'est grâce aux données collectées lors du recensement de la population que les petits et grands projets qui vous concernent peuvent être pensés et réalisés. Le recensement permet d'établir la population officielle de chaque commune. Il fournit également des informations sur les caractéristiques de la population : âge, profession, moyens de transport utilisés, conditions de logement...

Les résultats du recensement déterminent la participation de l'État (**dotation annuelle**) au budget des communes et ont donc un impact important puisque plus une commune est peuplée, plus cette dotation financière est importante.

En y répondant, vous permettez également aux collectivités d'ajuster l'action publique aux besoins de tous, en matière d'équipements collectifs (écoles, maisons de retraite) ou de transports à développer.

Ainsi, dès le 16 janvier, **Angélique ARTU** et **Nadine SIBILLE** nos deux agents recenseurs (photos ci-dessous), vous rendront visite pour vous remettre les documents nécessaires au recensement et vous indiquer la marche à suivre, **Merci de leur réserver le meilleur accueil.**

Pour être recensé, la meilleure solution est de répondre en ligne sur internet en vous rendant sur le site **le-recensement-et-moi.fr**. Pour ceux qui en ont la possibilité, cette solution est la plus simple et la plus anonyme.

Si vous avez un ou des parents concernés par le recensement et qu'ils n'ont pas d'internet ou ne sont pas familiarisés avec ces démarches, n'hésitez pas à les aider voire à répondre pour eux.

Si vous ne pouvez réellement pas répondre par internet, l'agent recenseur vous remettra les questionnaires papiers. Vous conviendrez d'un rendez-vous pour qu'il vienne les récupérer. Vous pourrez aussi les déposer en mairie.

Il est important de savoir que les questionnaires du recensement ne peuvent donner lieu à **aucun contrôle administratif ou fiscal.** Ils sont destinés à l'INSEE et ne serviront qu'à l'élaboration de statistiques ou à des travaux de recherche.

Si votre nom et votre adresse sont nécessaires pour ne pas vous compter plusieurs fois, ils seront supprimés des bases informatiques, une fois les résultats de l'enquête obtenus.

Nous savons pouvoir compter sur vous pour répondre de la meilleure des façons au questionnaire car, vous l'aurez compris, les résultats seront très importants pour l'avenir de notre commune et ce, à divers titres.



Angélique ARTU et Nadine SIBILLE

Le Maire - Bruno MACHARD



Départ en retraite pour Thierry Maron, directeur des écoles

A la veille des vacances scolaires estivales 2024, les élèves des différentes classes primaires se sont regroupés dans la cour du pôle éducatif Antoine de Saint-Saint-Exupéry pour fêter le départ en retraite de Thierry Maron, directeur des écoles qui a exercé 36 ans à Vauvillers. Pour l'occasion, les élèves, enseignants, anciens élèves et la chorale ont entonné la chanson d'Hugues Aufray « Adieu monsieur le professeur ».

Thierry Maron, originaire de la région parisienne, a passé un BAC E à Créteil puis intègre durant 4 ans l'école d'ingénieur de Belfort. Il effectuera pendant un an son service militaire à la 4^e escadre de chasse de la BA116 où il sera affecté à l'écriture d'un logiciel informatique opérationnel pour l'arrivée du Mirage 2000 N et remplira un an afin de terminer son projet. Il eut l'occasion de faire du bénévolat dans des écoles pour la mise en place des nanoréseaux auxquels les enseignants n'étaient pas formés, et il trouve là sa voie, l'Éducation Nationale. Après l'école Normale (2 ans) il a la chance de choisir son affectation et son premier poste sera à Vauvillers, La classe de perfectionnement (Ulis actuelle) pendant 1 an, puis les CE2-CM1 et enfin la classe CMI- CM2 jusqu'à sa retraite.

Thierry Maron s'est impliqué dans la vie locale, avec 2 mandats de conseiller municipal. Il fut président de plusieurs associations dont celle du jumelage avec Sambuci en Italie qu'il a créé. Passionné d'aviation, il est membre de l'aéroclub de Frotey où il fit partie du comité directeur pendant de nombreuses années et reste le responsable du site internet. Il a transmis sa passion à plusieurs de ses élèves qui s'y sont dirigés. Ce sont plus de 750 élèves qui sont passés dans sa classe durant toute sa carrière.



Christine Schwab, 22 ans au service de l'intendance du collège

Arrivée au collège Charles Péguy en 2002, Christine Schwab adjointe gestionnaire a quitté ses fonctions ce 30 septembre pour prendre une retraite bien méritée après 22 années au service de l'établissement.

Christine Schwab originaire de Bulgnéville (88) aura fait toute sa carrière en haute-Saône. C'est en 1986, après avoir accompagné les premières années de ses enfants, qu'elle intègre le GRETA 70 à Vesoul en qualité de secrétaire comptable, poste qu'elle occupera jusqu'en 2002. En septembre de cette année, elle rejoint le collège Charles Péguy de Vauvillers pour occuper le poste d'intendante, aujourd'hui renommé « adjoint (e) gestionnaire », emploi qu'elle n'a plus quitté jusqu'à ce jour. Mme Schwab qui, durant toutes ces années, a occupé le logement mis à sa disposition au collège, confie avoir travaillé avec quinze principaux (ales) et connu un établissement où près de 500 enfants fréquentaient la cantine le midi. En effet, jusqu'à ce que le centre périscolaire soit créé, tous les élèves des classes de primaire prenaient leur repas au collège. Maman de deux enfants et grand mère de 4 petits enfants, elle se retire à Bulgnéville et nous lui souhaitons une longue et bonne retraite. Dès le 1er octobre elle sera remplacée par Mme Marie Noëlle Wolff qui arrive du lycée Lumière de Luxeuil les Bains où elle occupait le poste de secrétaire de direction depuis 2005 après avoir exercé entre 2003 et 2005 au collège Gérôme et au lycée Belin à Vesoul. Domiciliée à la Chapelle les Luxeuil, elle a souhaité donner une autre orientation à sa carrière et changer de missions. Depuis la rentrée scolaire elle est en tuilage avec Christine Schwab et, en complément, suit une formation en distanciel au rectorat. .



Christine Schwab et Marie-Noëlle Wolff

AU POIL PRÈS

toiletteur depuis 1989

Maître artisan

0363370381

aupoilpres@sfr.fr

Page, Facebook

46 grande rue
70210 Vauvillers



Ouvert du mardi au samedi de
09h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h30

Les maternelles en visite à la boulangerie

Ce jeudi 27 juin les enfants des deux classes de maternelle se sont rendus à la boulangerie du village. Accueillis par Déborah et Christophe Granger et Philippe André, technico-commercial aux moulins Dormoy de Fougerolles ils ont été initiés à la fabrication de petit pains (nature, chocolat, raisins secs). Un moment à la fois instructif et récréatif en cette presque fin d'année scolaire.



Une visite devenue régulière et appréciée

Un nouvel artisan au village

Depuis quelques temps Romain Marques, 25 ans, installé 6 rue de la Voie Romaine, a développé une activité d'aménagement intérieur. Son entreprise "Voa Casa" (je vais à la maison en Portugais) propose l'aménagement de cuisine, salle de bains, dressing...., le tout clé en main et sur mesure. Disposant d'un fourgon magasin équipé d'un échantillon de ses équipements, il se déplace principalement sur la Haute-Saône, le Doubs, le Territoire de Belfort et les Vosges. Ses atouts : proposer de la qualité, du sérieux et un suivi personnalisé de ses clients. Contact : 06 43 05 14 98

contact.voacasa@gmail.com



Le Fab Lab Péguy 3D

Depuis 2017, le collège Charles PEGUY accueille le Fab Lab Peguy 3D, piloté par Stéphane BATTAGLIA, professeur de Technologie.

Ce Fab lab s'inscrit dans plusieurs dimensions : Une dimension pédagogique qui vise à permettre aux élèves de rencontrer des professionnels et d'échanger autour des projets mais aussi placer les élèves comme personnes ressources afin de valoriser leurs compétences et accroître leur estime de soi.

Une dimension économique, démarche qui s'inscrit dans l'objectif de situer le collège comme un maillon essentiel dans le développement économique du territoire. Le but est de permettre à des entrepreneurs locaux de pouvoir venir utiliser les équipements pour prototyper et développer leur activité.

Grâce au soutien de la région et de nombreuses communes, à l'investissement des élèves et aux dons de particuliers dans le cadre d'une campagne participative, il a été permis d'investir dans une nouvelle fraiseuse à commande numérique et axe rotatif, une graveuse et découpe laser, une imprimante 3D, une brodeuse numérique et une imprimante et presse à sublimation pour un total de 7500€.

Cette année, 32% des élèves du collège fréquentent régulièrement le fablab et développent des compétences en termes de savoir-faire et de savoir-être.

Ils ont pu le démontrer lors de l'accueil des élèves de CP-CE1 de l'école primaire de Vauvillers dans le cadre d'une liaison Ecole-Collège et le partenariat du Fablab pour développer et fabriquer un jeu autour des classes grammaticales.

Ainsi, des élèves de 6eme, 5eme et 4eme ont encadré les 18 élèves de primaire afin d'expliquer comment utiliser les machines du Fablab. Après une heure de travail, les élèves de primaire ont pu fabriquer une partie du jeu avec la découpe laser. Ils ont pu concevoir les dés à jouer avec un modélisateur 3D, broder avec la brodeuse numérique les sacs dans lesquels ont été rangés les éléments du jeu, mais aussi plier avec la thermoplieuse les supports des plaques et sublimer les plaques pour reconnaître leur classe grammaticale.



Unique en Haute-Saône : une classe de CM1-CM2 intégrée au collège

18 élèves de CM1-CM2 relevant du pôle éducatif St-Exupéry auront désormais classe au sein du collège Charles Peguy. Le but est de les faire profiter des infrastructures de l'établissement pour enrichir leur scolarité et de faciliter leur passage dans le secondaire.

Le fait est suffisamment exceptionnel et expérimental pour que M. Philippe Destable, DASEN (Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale) en ait fait la priorité de ses déplacements de rentrée scolaire ce lundi 2 septembre. Ainsi, dès 08h30, accompagné de son adjoint Mickaël Porte et de Delphine Rabat, IEN, il a tenu à accueillir ces 18 élèves de primaire (12 CM2 et 6 CM1) qui faisaient leur rentrée scolaire au collège Charles Peguy et cela en présence de Christine Mutin, nouvelle principale, de Bruno Machard, maire de Vauvillers et de Martine Tisserand présidente du syndicat des écoles.

C'est dans une des plus belles et spacieuses classes du collège (voire de Haute-Saône selon Philippe Destable) que les élèves se sont installés avec leur maîtresse Othilie Clerc. Et à la question posée de savoir comment ils se sentaient en ce matin de rentrée, ils ont répondu : Heureux, contents mais en aucun cas inquiets d'intégrer le collège avec une voire deux années d'avance. Une élève a même dit avec justesse ce que chacun semblait ressentir à cet instant : « Ça fait être grand ». Tout a été préparé en amont pour faciliter l'intégration de ces jeunes élèves parmi les collégiens. Et Mme Mutin, la principale de préciser : « leurs récréations seront décalées ainsi que leurs prises de repas afin qu'ils s'adaptent progressivement à ce nouvel environnement ».

Ce projet dénommé « École du Socle » qui vise à assurer un continuum pédagogique du CP à la troisième a été co-construit par l'éducation Nationale, le conseil départemental de la Haute-Saône, le syndicat scolaire et la commune de Vauvillers. Il va permettre aux élèves de cette classe de primaire de bénéficier des infrastructures du collège (Fab lab, CDI, Gymnase...) ainsi que des compétences des enseignants puisque des profs du second et du premier degré co-interviendront dans certaines disciplines. Quant au second objectif qui vise à faciliter le passage en 6ème, nul doute qu'il puisse être atteint dans ce collège à taille humaine où évoluent 155 élèves du secondaire, prêts à accueillir leurs cadets avec bienveillance.



Patrick Bolle-Richard, nouveau directeur du Pôle éducatif

94 élèves répartis dans cinq classes, tels sont les effectifs du pôle éducatif St Exupéry dont la direction est désormais assurée par Patrick Bolle-Richard suite au départ en retraite de son prédécesseur, Thierry Maron.

Si Charlène Aubiat conserve les PS-MS, Fanny Parisot, après avoir exercé une année en qualité de remplaçante, retrouve le pôle éducatif avec la classe de GS-CP. Lise Tournier aura en charge la classe de CP-CE1, Patrick Bolle Richard les CE2-CM1 et Othilie Clerc les CM1-CM2 avec cette particularité qu'elle exercera au sein du collège Charles Peguy dans le cadre de l'école du socle mise en place par l'académie. Kévin Sorlet est quant à lui nommé remplaçant. Deux ATSEM, Claudine Maire et Liliane Brocard ainsi qu'une AESH, Lucie MARON complètent l'effectif. L'accueil péri et extra scolaire est assuré par les francas (par délégation de la CCHC) sous la direction de Virginie Rigolot. Au cours de cette année scolaire, des travaux seront entrepris pour accueillir, à la rentrée 2025, les deux classes de maternelles dans les murs du pôle éducatif afin de libérer le bâtiment de l'école maternelle qui sera transformé en maison de santé.



Patrick Bolle Richard (2ème à gauche) prend la direction du Pôle éducatif



Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi, Samedi
de 06h30 à 12h30 et de 16h00 à 19h00
Dimanche de 07h00 à 12h00
Fermé le Mercredi

Une nouvelle principale au collège Charles Péguy

Après avoir commencé sa carrière en tant qu'enseignante Christine Mutin a pris son 1er poste en qualité de principale au collège Charles Péguy après avoir été principale adjointe dans quatre établissements.

En choisissant de passer le concours de personnel de direction, Christine Mutin dit « avoir souhaité donner une autre dimension à ses missions » et réorienter sa carrière. Elle qui fut professeur de français et d'allemand en lycée professionnel à Dole, Gray et Besançon a pris ce virage en 2017. Elle a ainsi été successivement principale adjointe à Baume les Dames, Jussey, Villers le lac et Raon l'Étape, d'où elle arrive. Elle souhaitait retrouver l'académie de Besançon et son choix s'est porté sur le collège de Vauvillers, collège à taille humaine où 155 élèves ont fait leur rentrée cette année. Le profil de ce petit établissement en zone rurale me plaît explique la nouvelle principale. Pour elle, toutes les conditions y sont réunies pour donner les meilleures chances de réussite et d'ambition aux élèves. A Vauvillers elle sait pouvoir compter sur une équipe dynamique et sur des équipements de qualité puisque le collège est le seul établissement du département équipé d'un Fab Lab. De nombreux projets sont envisagés pour cette année scolaire : Le théâtre, en lien avec le théâtre Edwige Feuillère, la poursuite de la section tennis de table, les visites d'entreprises dans le cadre de « Territoire d'Avenir » et bien d'autres encore qui verront le jour et se concrétiseront en cours d'année. Enfin Mme Mutin aura la charge d'assurer la parfaite intégration d'une classe de CM1/CM2 du pôle éducatif, installée pour la première fois au collège dans le cadre de la mise en place de l'école du socle.



Une psychomotricienne intègre l'espace médical.

Depuis le 1er août, suite au départ de Céline Richard, ostéopathe qui a souhaité s'installer à Fougerolles, sa commune de résidence, Camille Chauveau, occupe le cabinet de la rue Général Marcot. Agée de 28 ans, originaire de Besançon et détentrice du diplôme d'état de psychomotricienne qu'elle a obtenu à Marseille à l'issue de 3 années d'études, elle a souhaité s'installer en libérale après avoir exercé de 2020 à 2024 à l'IME de Luxeuil les bains. Cette décision a été motivée par le souhait de se rapprocher de son lieu de résidence (La Basse Vaivre) et de proposer ses services sur un secteur dépourvu de psychomotricienne. Ses collègues les plus proches sont à Vesoul avec 2 années d'attente pour un rendez vous.

Ses prestations (prendre en charge divers troubles - poser un diagnostic et rééduquer) s'adressent à tous publics et sur prescription médicale. Camille Chauveau intervient également dans les RPE (Relais Petite Enfance) dans les LAEP (Lieux d'accueil Enfants Parents) et dans les foyers de personnes âgées. En lien avec le réseau « Sport Santé », elle propose des séances d'activités physiques adaptées (APA) le mardi de 10h00 à 11h30.

En parallèle à son activité, Camille Chauveau a créé une association "Source" qui propose la mise en place de groupes de parole pour femmes enceintes ou ayant accouché, en collaboration avec Angélique Chambrey, psychopraticienne domiciliée à Polaincourt.

Bienvenue à cette jeune professionnelle de santé paramédicale qui étoffe l'offre de soins à Vauvillers.

Contacts : 06 31 12 49 96 –
c.chauveaupsychomot@gmail.com.



Camille Chauveau est détentrice du diplôme d'état

LA BOUCLE AU VENT
Valérie WYMAN

HOMMES - FEMMES - CONSEIL VISAGISTE

Tél : 03 84 92 86 77
26, Grande rue - 70210 VAUVILLERS

Le salon est ouvert du **mardi au vendredi**
de 08h30 à 12h00 et de 13h30 à 18h30
le **samedi** de 08h30 à 15h00

Une maison de santé pluriprofessionnelle très active

Depuis 2022, afin de favoriser l'installation de nouveaux collègues, les professionnels de santé de Vauvillers se sont organisés en association sous la présidence de Dominique Philippe, docteur en pharmacie au village. Avec le soutien du Pays des Vosges Saônoises ils ont déposé un projet de santé auprès de l'ARS (Agence Régionale de Santé) qui les a labellisé MSP (Maison de santé pluriprofessionnelle). Ce projet de santé établissait un diagnostic des besoins sur le secteur de Vauvillers et proposait diverses actions pour améliorer la santé des habitants. C'est dans ce cadre qu'ont été organisés :

- Les rendez-vous balade du jeudi depuis le printemps 2024. Ils réunissent 15 à 30 personnes accompagnés bénévolement par un ou plusieurs professionnels de santé, et se concrétisent par une marche d'une heure sans recherche de performance. (rendez-vous 10h00 devant la mairie).

- Depuis le 10 septembre, tous les mardis de 10h à 11h des séances d'activité physique adaptée (APA) sont proposées au cabinet de Camille Chauveau, psychomotricienne, exerçant au 3 rue du général Marcot. Inscription 06.31.12.49.96 - mail : c.chauveapsychomot@gmail.com.

- Depuis le 19 septembre chaque jeudi de 10h à 11h, une série de 10 séances APA (activité pour améliorer la mobilité, la souplesse) est organisée par la CPTS (Communauté Professionnelle Territoriale de Santé) de Luxeuil, à la salle des fêtes. Inscriptions en mairie ou à la pharmacie (03.84.92.86.55). Ces séances s'adressent à des personnes de tous les âges, y compris et surtout, des personnes ayant pas ou peu d'activité. Les séances sont gratuites et offertes par la CPTS. Groupe limité à 8 personnes.

- Le jeudi 10 octobre dans le cadre d'Octobre Rose, une matinée de sensibilisation au dépistage du cancer a été organisée à la salle des fêtes de Vauvillers.

- Et le 28 novembre, le projet ICAPS (Intervention Centrée sur l'Activité Physique et la Sédentarité) porté par Camille Chauveau et dénommé « Vauvillers en mouvement » a été lancé. Ses objectifs sont : limiter la sédentarité et augmenter le niveau de pratique d'activité physique – rendre accessible l'activité physique à tous avec une dynamique transgénérationnelle – Autonomiser la population à devenir acteur de sa santé et favoriser le lien social, le bien être et favoriser la santé mentale.



Le logo de la MSP de Vauvillers

Trois sapeurs pompiers à l'honneur.

A l'occasion de la cérémonie commémorative du 11 novembre, trois sapeurs pompiers volontaires de la commune ont été mis à l'honneur par le maire Bruno Machard. Sabrina Masson, cheffe du CPI (Centre de Première Intervention), s'est vue remettre ses galons de Sergent ainsi que l'insigne de chef de centre avec étoile de Bronze. Le certificat de compétences de secouriste PSE1 a été remis à Amandine Conya et l'attestation de réussite au module transverse équipier sapeur pompier volontaire a été remise à Sandy Pistolet.

Le CPI de Vauvillers, qui compte un effectif de 5 sapeurs pompiers, est à la recherche de nouveaux volontaires qui souhaiteraient se sentir utiles et se mettre au service des autres. « Devenir sapeur pompier, pourquoi pas vous ? ». Contact mairie de Vauvillers : 03 84 92 82 88.



Sabrina Masson, Amandine Conya et Sandy Pistolet



L'épicerie ARTU
est ouverte

Lundi de 08h30 à 12h30 et de 14h00 à 19h00

Du mardi au samedi de 07h30 à 12h30 et de 14h00 à 19h00

et le **dimanche**
de 07h30 à 12h00

Tel : 03.84.68.15.89

L'atelier Haut Comtois déménage et s'agrandit

Ouvert au 27 Grande rue en juillet 2022, « l'atelier Haut Comtois », atelier de couture tenu par Joanne Haennel, diplômée des métiers d'art, s'est déplacé au 29 grande rue pour disposer de plus d'espace.

Il y a quelques mois, profitant du local, laissé libre suite à la fermeture du magasin « La boutique de Mélanie », Joanne a franchi le pas et s'est déplacée de quelques mètres pour disposer d'un espace plus spacieux et mieux adapté à son activité grandissante. Après quelques semaines de travaux le lieu est désormais ouvert au public qui peut retrouver les services proposés par Joanne : Un service de retouches : de l'ourlet au changement de fermeture éclair en passant par la modification d'un col. Un service de création, qu'il s'agisse d'un cadeau de naissance, de l'adaptation de vêtements pour des personnes à mobilité réduite, de la création d'un habit pour une occasion spéciale et bien d'autres choses.

Pour plus d'informations

Site web : www.latelierhautcomtois.com

Page Facebook : l'atelier haut comtois

ou encore l'adresse mail : latelierhautcomtois@gmail.com

et le téléphone : 06.33.37.04.44.

L'atelier est ouvert le Mardi de 14h à 18h30, Les Mercredi et Jeudi de 9h à 12h30 et de 14h à 18h30 et le Vendredi de 9h à 12h30.



Joanne dans son nouvel espace de travail

FNACA : Jean Paul Clot nouveau président

Chargé, en qualité de vice président, d'organiser l'AG de la section, Jean-Paul Clot a tout d'abord fait observer une minute de silence en hommage aux 6 adhérents décédés depuis la dernière assemblée (Michel Bordot, Claude Lutz, Alain Dioley, Christian Roux, Claude Fousseret et Jean François Flageolet). Outre l'organisation de la commémoration du 19 mars sur huit communes du secteur il a souligné que la section, qui compte 41 adhérents et une vingtaine de sympathisants, a participé à de nombreuses cérémonies commémoratives ou assemblées organisées par d'autres associations d'anciens combattants ou patriotiques. Elle a, par ailleurs, organisé son traditionnel jeu de quilles à Hurecourt et le repas estival sous les halles de Vauvillers, manifestations qui génèrent des rentrées financières utiles à la vie de la section. C'est ainsi que les drapeaux, quelque peu défraîchis, ont pu être rénovés. La trésorière Marie-Louise Billet a présenté les comptes qui affichent une balance positive. Pour 2025, la section poursuivra son investissement dans le devoir de mémoire en organisant ou participant aux diverses cérémonies commémoratives. Le jeu de quilles se déroulera le 7 juin et la date du repas sous les halles reste à définir. Lors du vote de renouvellement du bureau, l'assemblée a donc sans surprise installé Jean-Paul Clot à la présidence de la section et c'est André Rollet, seul candidat, qui lui succède au poste de Vice-Président. Le nouveau président s'est félicité de pouvoir compter sur cinq jeunes porte-drapeaux : Lucie Wattiotienne, Max le Goalec, Alice Mouglin, Enzo Cottin et Kylian Thouvenel qui s'impliquent sans compter dans le fonctionnement de l'association, preuve que certains jeunes savent donner de leur temps pour un engagement citoyen.

Composition du nouveau bureau : Président : Jean-Paul Clot, Vice-Président : André Rollet, Secrétaire : Patricia Denis, Trésorière : Marie-Louise Billet, Commissaires aux comptes : Michel Simonin et Christian Clot.



Le nouveau président entouré des membres du bureau et des jeunes porte-drapeaux.



Institut de beauté ouvert

Mardi, mercredi, jeudi, vendredi
de 09h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h00
et samedi
de 09h00 à 12h00 et de 14h00 à 16h00
Tel : 03.84.92.94.12

Les Marie-Louise ouvrent une boutique-café

Samedi 9 novembre, le tout nouveau commerce a ouvert ses portes au 27 Grande rue.

Ce lieu unique dédié à l'art, à l'artisanat et à la convivialité, est le fruit de l'initiative de trois artistes locales : Joanne Haennel, couturière, Maï-Lys Dermey-Regad, photographe et Audrey Hantz, illustratrice. Ensemble elles ont fondé ce projet associatif dans le but de créer un lieu chaleureux où se rencontrent à la fois la créativité et la convivialité, tout en mettant en avant l'artisanat local. Le lieu propose une sélection de créations artisanales issues du savoir-faire des artistes de Franche-Comté : Photographies, illustrations, céramiques, créations textiles, tournage sur bois, compositions végétales et bien d'autres objets uniques.

Treize artistes sont présents pour l'ouverture, et de nouvelles créations (notamment de Bourgogne et des Vosges) seront proposées tout au long de l'année, avec des bijoux artisanaux qui rejoindront l'offre dès décembre.

Les Marie-Louise n'est pas seulement une boutique, c'est également un café associatif où les adhérents peuvent savourer des cafés, thés et autres boissons. L'objectif est de créer un lieu de rencontre pour les habitants et visiteurs de la région, tout en soutenant les artistes locaux.

C'est également un lieu d'animation dédié à l'artisanat et à la créativité. Une programmation variée sera proposée. Les activités et la programmation seront régulièrement mises à jour sur les réseaux sociaux de l'association ainsi que directement à la boutique.

Facebook : Les Marie-Louise

Ouvert tous les samedis matins de 09h00 à 12h00.



Audrey Hantz, Maï-Lys Dermey-Regad et Joanne Haennel



Peinture & peinture décorative

Papier peint

Revêtement de sol

Plaque de Plâtre RT 2012

TISSOT Francis. 21 rue Notre Dame 70210 Vauvillers

Tél: 03 84 75 92 99. Port: 06 81 45 98 88

Siret: 423 826 320 000 24 APE 4334Z

Coup de neuf et passage de Nicolas Waldorf à « La Boucle au vent ».

À l'issue d'une dizaine de jours de travaux, pilotés par Kevin Wymann (Wymann chauffage, sanitaire, climatisation), le salon de coiffure tenu par sa maman Valérie a été totalement métamorphosé du sol au plafond avec le concours de la Sarl Erick Betschen (plafonds tendus).

Ce coup de neuf parfaitement réussi a ravi les clientes et clients qui sont désormais accueillis dans un espace aux couleurs chaleureuses pour s'abandonner pour un moment de bien être aux mains expertes de leurs coiffeuses Valérie Wymann, Valérie Faivre et Léa.

Pour compléter ce relooking, Valérie Wymann a saisi l'opportunité de pouvoir accueillir Nicolas Waldorf, coiffeur, influenceur, candidat de télé-réalité, animateur télé mais aussi ambassadeur Schwarzkopf notamment connu pour sa participation à l'émission « Incroyables Transformations ». Et le moins que l'on puisse dire c'est qu'il y avait beaucoup d'effervescence ce mardi 26 novembre au salon de coiffure « La Boucle au Vent » où, dès la première heure, Nicolas Waldorf, s'est livré à de nombreuses démonstration pour le plus grand plaisir de Valérie Wymann, ses employées mais également ses clientes et clients qui sont venus en nombre pour rencontrer le jeune coiffeur et pour certaines lui confier leur tête. Toutes et tous ont loué l'incroyable sympathie de Nicolas qui n'a pas été avare de selfies avec ses admiratrices et admirateurs, qui ont pu s'entretenir avec lui en toute simplicité. Quant à Nicolas Waldorf il n'a pas caché son plaisir d'être intervenu à Vauvillers où il est tombé sous le charme de cette cité de caractère, appréciant son patrimoine architectural et son calme, loin du tumulte parisien. Une très belle initiative de la part de Valérie Wymann qui, outre le fait d'avoir reçu de précieux conseils de la part de Nicolas, a fait un immense plaisir à ses fidèles clientes et clients. A noter que durant ce déplacement, Nicolas Waldorf, accompagné de deux collaboratrices, en a profité pour faire de nombreux enregistrements en vue de la création d'une prochaine émission TV.



Léa, Valérie Faivre, Valérie Wymann et Nicolas Waldorf

Les dévidoirs de l'espoir

Véritable fil rouge de l'édition Haut-Saônoise 2024 du Téléthon, les dévidoirs de l'espoir ont fait halte au CPI de Vauvillers.

Organisée par les sapeurs pompiers de Haute-Saône cette épreuve, qui consiste à relier l'ensemble des centres de secours du département en tractant un dévidoir, mobilise 1700 pompiers sur 8 parcours variant entre 85 et 97km. Ce vendredi 29 novembre, la 1ère étape du parcours N°1 reliait le centre de Passavant la Rochère à celui de Vauvillers pour un total de 9,7km. Et c'est avec une heure d'avance (18h30 au lieu de 19h30) que l'équipe de Passavant la Rochère est arrivée au CPI de Vauvillers où l'attendait le sergent Sabrina Masson et Sandy Pistolet, pour un ravitaillement bienvenu. Les Sapeurs pompiers de Conflans sur Lanterne et Saint-Loup sur Semouse ont pris la relève à destination de Conflans puis St-Loup, Aillevillers, Corbenay, Fougerolles, Fontaine les Luxeuil, Froideconche, Raddon et enfin Faucogney où l'arrivée est prévue à 15h55. Un chèque de 200€ a été remis au profit du téléthon par Sabrina Masson, cheffe de centre, au nom de l'amicale des sapeurs pompiers de Vauvillers.



Noces de palissandre pour Janine et Freddy

C'est le 24 octobre 1959 que Janine et Freddy Wymann ont uni leur destinée à Ambiéville et se sont installés à Vauvillers. Rue de la Maladière dans un premier temps, puis rue Nicolas Cordier en 1968 où Freddy, maçon de profession, a construit lui même son pavillon et où le couple coule une retraite heureuse en toute indépendance, ponctuée par les visites régulières de toute leur famille puisque que Janine et Freddy ont eu la joie d'accueillir cinq enfants (trois habitent au village), huit petits-enfants et quatre arrière petits-enfants. Pour fêter ces 65 ans de mariage, tous leurs descendants leurs avaient organisé un repas surprise au restaurant « Le Paradis vert » à Velleminfroy. Un moment très convivial accompagné au rythme de l'accordéon du patron, ce qui a permis à Janine et Freddy (doyen des hommes du village à 89 ans) de se lancer dans quelques valse et marches comme il y a 65 ans ou presque. .



La CCHC soutien les TPE/PME

Anthony MARIE président de la communauté de communes de la Haute Comté, accompagné de Bruno MACHARD maire de Vauvillers et vice-président à la CCHC, a officiellement remis à Frédérique Mattenet propriétaire de l'institut de beauté la subvention de la collectivité correspondant à 10% du montant des travaux de réhabilitation qu'elle a récemment réalisés dans son institut de beauté. Par cette politique d'aide à l'immobilier des TPE/PME, La communauté de communes de la Haute Comté soutien les commerçants et artisans locaux dans leurs projets d'installation ou d'aménagement.



DES ACTIONS POUR ENCOURAGER A UNE MELLEURE ALIMENTATION

Semaine du goût à l'accueil de loisirs

Du 14 au 18 octobre, dans le cadre de la semaine du goût, un petit déjeuner, préparé par Virginie Rigolot directrice de l'accueil de loisirs de Vauvillers et toute l'équipe d'animation, a été offert aux élèves du pôle éducatif Saint-Exupéry. Les enfants ont pu ainsi déguster un large éventail des aliments indispensables pour rompre le jeûne de la nuit ; fruits, Yaourts, Fromage, laitage, Jus de fruits, Miel, confiture, chocolat, cancoillotte, jambon, le tout fourni par Intermarché de Corre qui a offert une partie des produits, le pain étant offert gracieusement par la boulangerie « Au fournil de G » de Vauvillers. " Sauter " le petit déjeuner par manque de temps ou en l'absence de faim (ce sont les raisons les plus souvent invoquées par les élèves), c'est imposer à son organisme un jeûne de plus de 12 heures (du dîner de la veille, au repas de midi) alors qu'un petit déjeuner équilibré favorisera concentration, attention et bonne humeur. Il évitera par ailleurs le coup de pompe de 11h00 et les grignotages qui sont à proscrire. Autant de raisons de parfaitement organiser son emploi du temps familial pour disposer du temps nécessaire à la prise du petit déjeuner. L'équilibre entre les aliments, le respect du rythme des prises alimentaires et des plages horaires du sommeil ainsi qu'une activité physique régulière participent largement au bien être des jeunes élèves et à leur équilibre corporel. .



Découverte des légumes à la maternelle

Pour la troisième année consécutive, Mélanie Bellora du Champ du Brame (vente à la ferme de légumes bio à Fontenois la Ville) et son conjoint se sont rendus à l'école maternelle de Vauvillers pour proposer une découverte des légumes aux enfants et ce, en préparant plusieurs recettes (Beignets de carottes, gâteau courge et noix de coco, fondant aux betteraves et chocolat, brochettes de légumes, spaghetti courge. Il s'en est bien évidemment suivi une dégustation qui a ravi les enfants et les parents, présents pour encadrer cette intervention.



Ouvert
De 07h30 à 12h15 et de 15h00 à 19h00
(Sauf jeudi et samedi après midi)
Et dimanche de 08h00 à 12h00
Nathalie et Clément Messez
03.84.92.93.23
Site internet :
www.maboutique-cadeaux.fr



Diplôme du brevet : un très bon cru pour le collège Charles Péguy.

Les élèves ayant obtenu le Brevet il y a quelques mois se sont retrouvés le vendredi 22 novembre au collège Charles Péguy où la principale, Mme Mutin, leur a officiellement remis leur diplôme en présence de leurs parents et de Martine Tisserand 1ère adjointe.

Une nouvelle fois le collège de Vauvillers se distingue avec un taux de réussite d'un peu plus de 91%, supérieur aux taux de réussite départemental, académique et même national.

26 élèves sur 29 ont obtenu le Diplôme National du Brevet série générale dont 9 avec la mention très bien, 9 avec la mention bien et 5 avec la mention assez bien. 2 sur 2 inscrits ont été reçus dans la série professionnelle et 6 sur 6 ont obtenu le certificat de formation professionnelle.

Félicitations à toutes et à tous.



Les ex collégiens, heureux de se retrouver pour la remise de leur diplôme

Championnat UNSS de foot les filles championnes de district.

Ce mercredi 9 Octobre se déroulaient les finales UNSS de football du district de Luxeuil les Bains sur le stade municipal de Fougerolles. Cette compétition rassemblait les collèges de Luxeuil les Bains, Faucogney, St Loup sur Semouse, Fougerolles et Vauvillers.

Les équipes Benjamine et Minime filles de Vauvillers se sont particulièrement bien distinguées puisqu'elles terminent 1eres de leur catégorie et qu'elles ont fait preuve d'exemplarité, tant sur le terrain qu'en dehors.

Les Garçons quant à eux s'inclinent en finale et terminent 2eme dans les deux catégories.

Durant cet après midi tous les élèves se sont formés à l'arbitrage et, en officiant dans cette fonction, ils ont véhiculé des valeurs dont ils peuvent être fiers.

Cette après midi sportive qui s'est déroulée sous la pluie n'a pas démobilisé les quarante élèves du collège de Vauvillers qui affichent un taux de présence remarquable chaque mercredi. Côté sportif, tous les voyants sont au vert à Charles Péguy puisque plus de 50% des élèves du collège sont licenciés à l'Association Sportive.



APA70-EVA

Une association pour protéger l'avifaune

La Haute-Saône et plus particulièrement le nord du département, reste encore une terre riche de biodiversité ornithologique, proposant de très nombreux espaces favorables à l'évolution et l'épanouissement d'espèces d'oiseaux emblématiques dont la cigogne noire, le grand-duc, l'engoulevent d'Europe, le grand corbeau, le milan royal, le faucon...etc. Cette diversité d'espèces est le reflet d'un territoire naturel et authentique qu'il convient de préserver et de faire connaître. Pour notre territoire cela représente une source de fierté qu'il convient de porter haute et fort et c'est dans cet esprit qu'un groupe d'amoureux de cette biodiversité a souhaité créer une association dont l'objet sera d'assurer la défense de l'avifaune à travers notamment : L'étude, la surveillance et la protection des espèces, de leur milieu naturel et de leur environnement mais aussi informer les autorités sur les nuisances actuelles et futures pouvant être préjudiciables à l'avifaune, veiller au respect de la législation et des règlements en matière d'environnement, travailler en étroite collaboration avec les différents réseaux ornithologiques et produire des éléments factuels de la présence d'espèces protégées aux différentes instances (Préfecture - Région - Conseil départemental - Communautés de communes - municipalités). Mais également proposer des interventions en rapport avec l'avifaune dans les écoles primaires et les collèges. L'assemblée générale constitutive de cette association dénommée APA70-EVA (Association de Protection de l'Avifaune 70 - EVA(du nom de la cigogne identifiée sur le secteur)) s'est tenue ce samedi 7 décembre 2024 à 10h00 en mairie de Vauvillers. Après composition du conseil d'administration, il a été procédé à l'élection du bureau qui se compose comme suit : Président : Paul Cardot – Trésorière : Danièle Chanteur – Secrétaire : Raymonde Delomais – Membres : Eric Lherbet et Eric Corradini.

Cette association sera affiliée à la fédération de l'environnement de haute-Saône (HSNE) afin de pouvoir bénéficier d'une représentativité suffisante au travers de l'agrément et de l'habilitation préfectorale de celle-ci.

Contact Paul Cardot : 06 48 52 42 86.



Paul Cardot (au centre) entouré des membres du bureau et du CA.

70 convives au repas des aînés

Ce dimanche 1er décembre, les personnes âgées de plus de 70 ans et les conseillers municipaux, étaient conviés pour partager le traditionnel repas annuel offert par la municipalité. Ce sont 70 convives qui ont répondu à l'invitation du maire Bruno Machard et de son équipe municipale. Ils se sont retrouvés à l'auberge " Le Fontenois " à Fontenois la ville pour partager ce repas en toute convivialité. A noter la très belle attention des enfants de l'accueil de loisirs de Vauvillers qui, sous l'égide de Virginie Rigolot et de toute son équipe, ont confectionné de très belles cartes dans l'inspiration de Noël, qui ont été déposées devant l'assiette de chaque convive. Une magnifique pensée et un très bel échange intergénérationnel. Les décorations florales sur table ont été confectionnées et offertes par Anita Allo, horticultrice à Vauvillers.



Les colis de Noël remis aux aînés.

Comme chaque année, les membres du CCAS ont procédé à la distribution des colis de Noël aux personnes âgées de plus de 70 ans. Geneviève ANDRIOT, la doyenne âgée de 99 ans, toujours en très bonne forme, a particulièrement apprécié la visite des élus à son domicile où elle vit en parfaite autonomie, soutenue par les visites de ses enfants et petits-enfants. Rendez-vous a été pris pour 2025 pour souffler les 100 bougies.

Les colis de Noël ont été confectionnés par M et Mme ARTU de l'épicerie Proxi.



Geneviève Andriot la doyenne du village a 99 ans

La magie de Noël toujours présente

Le père Noël était de passage à VAUVILLERS ce 20 décembre. La hotte chargée de cadeaux il est passé dans toutes les classes du pôle éducatif et à la crèche où il était attendu avec impatience par les petits et les grands qui, pour l'occasion, avaient revêtu leurs plus beaux habits de Noël.



A la maternelle



Avec les CM1/CM2 de Othilie Clerc



avec les CP/CE1 de Lyse Tournier



A la crèche avec Fany Nictou



avec les CE2/CM1 de Patrick Bole-Richard



et l'après midi sur la scène de la salle des fêtes

Les permanences de vos services publics

Mairie

Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi et 1er samedi du mois
de 10h00 à 12h00
Fermée le mercredi

Bibliothèque

Lundi : 16H30/18H00 - Mercredi : 14H00/16H00
- Samedi : 10H00/11H30

Maison France Services et Agence postale Interco.

Lundi : 09h00 à 12h00
Mardi : 09h00 à 12h00 et 13h30 à 18h00
Mercredi : 09h00 à 12h00
Jeudi : 09h00 à 12h00 et 13h30 à 18h00
Vendredi : 09h00 à 12h00

Pour rester informé sur l'actualité de la commune

- * **Panneau Pocket** (application gratuite sur smartphone)
- * **Facebook** : Mairie de Vauvillers
- * **Site internet** : Vauvillers.fr

État civil : du 10/06/2024 au 01/01/2025

Naissances :

- **Lyam GARCIA**, né le 17 juin 2024, fils de Jérémie GARCIA et de Alison HEITZMANN, domiciliés 15 rue de la Harpe.
- **Olivia GOLBIN**, née le 30 novembre 2024, fille de Simon GOLBIN et de Emma CATET, domiciliés 5 rue Docteur Fournier.

Décès :

- **Hugues MOUGIN**, décédé le 18 juin 2024 à l'âge de 61 ans.
- **Berthe MATHENET**, décédée le 7 juillet 2024 à l'âge de 93 ans.
- **Jacqueline MARCEL**, décédée le 22 juillet 2024 à l'âge de 94 ans.
- **Georges ROY**, décédé le 11 octobre 2024 à l'âge de 76 ans.
- **Franck DELEMOS**, décédé le 06 décembre 2024 à l'âge de 62 ans.

Mariage:

- Le 3 août, **HURAUX Sébastien** et **COMPRIDO Aurélie** demeurant 10 rue des Tilleuls à Alaincourt.
- Le 24 août, **ARTU Philippe** et **BRENIERE Angélique** demeurant 1A rue Bertrand Foliguet.

Pour se former à l'informatique...

Vous souhaitez vous initier ou améliorer vos connaissances à l'informatique, mieux maîtriser l'usage des outils numériques et leurs applications. Acquérir les connaissances de base pour bien utiliser un ordinateur ou un smartphone. Aller sur Internet, faire ses démarches en ligne. Communiquer via une messagerie ou les réseaux sociaux. Savoir utiliser des applications bien pratiques... Et cela en toute sécurité pour éviter les piratages ou les arnaques...

L'association Sud Haute Marne Multimédia (SHMM) organise des formations au rythme de 2 heures par semaine (*tous les jeudis matins à Vauvillers*)

Si vous êtes intéressé, contactez **Hubert CHAMPOUILLON** au **06 30 58 06 33**.

Le coin de l'amicale des donneurs de sang

L'amicale des donneurs de sang de Faverney, Saint Remy et Vauvillers a fait le bilan des collectes de l'année 2024.

Pour le secteur de Vauvillers, les deux collectes organisées en mai et septembre ont connu une baisse de fréquentation de **35 %**, 32 donneurs en mai et 35 en septembre,

L'amicale rappelle qu'actuellement 90 000 poches sont disponibles à l'échelon national alors que le stock minimum devrait être de 100 000 poches, avec une consommation journalière de 10 000 poches,

L'amicale lance un appel au don de sang et espère une participation plus importante lors des collectes 2025 fixées au **vendredi 28 mars** et **vendredi 25 juillet de 15 h30 à 19h30**, dates à noter dans vos agendas.

Même en l'absence de rendez vous, comme il est d'usage depuis le covid, vous serez bien évidemment accueilli et votre don accepté.



ALLOO HORTICULTURE
Producteur

Flours et Plants de Légumes

88 Grande rue
70000 VAUVILLERS-ET-MONTOILLE
06 59 12 77 80

29 rue du G. Marcol
70210 VAUVILLERS
06 74 81 66 25



TAXIS BOURGOGNE

TAXIS • LOCATIONS • TRANSPORT

Taxis conventionnés
transport de malades assis

03 84 92 80 81

Rue du Stade • 70210 VAUVILLERS

Communes de stationnement :
VAUVILLERS et FONTENOIS LA VILLE

